

Saarbrücker Forscher in Shanghai geehrt

Der Saarbrücker Experimentalphysiker Prof. Uwe Hartmann wurde von der Fudan-Universität von Shanghai zum Professor ehrenhalber ernannt. Mit der Auszeichnung würdigte die Universität, die in den Naturwissenschaften zu den Top 5-Hochschulen der Volksrepublik zählt, Hartmanns herausragende Leistungen in der Nanostrukturforschung.

Seine Forschungsschwerpunkte in der Nano-Struktur-Physik und Magnetfeldsensorik liegen derzeit im Bereich der Nanotechnologie und der Rastersondenmikroskopie. Für seine messtechnischen Entwicklungen, insbesondere die Entwicklung des Raster-Squid-Mikroskops, wurde er bereits mit dem Philip-Morris-Forschungspreis ausgezeichnet, einem der höchstdotierten deutschen Forschungspreise.

Hartmann ist auf vielen Ebenen für die Nanotechnologie aktiv: Er ist Mitglied des Sachverständigenkreises Nanotechnologie der



Bundesregierung und ständiger Berater verschiedener Industrieunternehmen. Er ist zudem zu den Initiatoren des NanoBioCentrums und Gründer des Saarbrücker Centers für analytische [PS]

Saarbrücken Researcher Honored in Shanghai

German Professor of Experimental Physics has been granted an honorary professorship by Fudan University in Shanghai.

